
【第４回学校運営協議会について】 

 

２月２２日（水）に、第４回学校運営協議会を開催いたしました。 

今年度最後の協議会です。 

  

担当から委員に向けて、「学校評価結果」や「今年度の成果と課題」について説

明をしました。 

また、次年度の基本方針についてもお伝えし、承認をいただいています。 

  

さらには、協議会後半３０分程の時間で、「人材活用」について改めて熟議を行

いました。 

それぞれの委員から「人材活用に至るまでの流れ」を提案していただき、学校職

員はたくさんのお土産をいただいたと言えます。 
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